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EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
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Ementa: Solicita a poda de uma árvore na Rua São Francisco, nº 775 no Bairro Santo Antônio. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº 492/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando o pedido da poda de uma árvore na Rua São Francisco, nº 775 no Bairro 

Santo Antônio. 

Os galhos estão pegando na rede elétrica e gerando riscos à população. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 25 de junho de 2.015 

 

 

 

 

GÉRSON ARAÚJO 

VEREADOR - PSD 

 


